

学校だより



福島県立大笹生支援学校 NO. 2 H29. 7. 20

1学期の活動報告

小学部、中学部、高等部の学習の様子をお伝えします。

小学部 にこにこ集会

小学部では、6月10日(土)に「にこにこ集会」が開かれ、グループごとの種目や保護者の方と力を合わせて行う大玉リレー、ダンスなどを行いました。子供たちは、練習してきた成果を大勢の中で元気いっぱいに発揮していました。「にこにこ集会」の名前の通り、競技やダンスに一生懸命取り組む子供たちの顔は、みんながにこにことした、とても明るい笑顔でした。



中学部 2学年宿泊学習 3学年修学旅行

中学部 2学年は 6 月 1 5 日(木)~ 1 6 日(金)の 2 日間、猪苗代にある国立磐梯青少年交流の家に宿泊学習に行ってきました。会津の伝統工芸品である赤べこの絵付け体験やバイキング形式での食事などさまざまな経験をしてきました。生徒たちはとても充実した表情を見せていました。

また、中学部 3 学年は 6 月 2 8 日 (水) ~ 3 0 日 (金) の 3 日間、修学旅行に行きました。鉄道博物館やエプソン品川水族館、東京ディズニーランド、NHKスタジオパークでは、初めて見るものに圧倒されながらも、楽しんで見学や体験を行うことができました。そして、友達と過ごした時間は 1 番の思い出となり、大満足の 3 日間となりました。



高等部 前期産業現場における実習(現場実習)

高等部では、6月5日から16日の2週間にわたって、1年生は校内で、2・3年生は校外で現場実習を行いました。卒業後の就労に向けて、働くための態度、姿勢などを実際に1人1人が真面目に仕事をしながら学ぶことができました。自分の将来への思いを新たにし、意識しながら与えられた仕事に真剣に取り組み、さらに後期現場実習への意欲も高めることができました。



緊急時引き渡し訓練

7月7日(金)、緊急時引き渡し訓練を実施しました。災害時における緊急メールの送受信や電話連絡、児童生徒の安否確認や保護者の皆様への安全な引き渡しなど、災害時を想定して実践的な訓練を行いました。

緊急メールや電話連絡から児童生徒引き渡し完了までの所要時間や児童生徒一人一人を確実に安全に引き渡す方法を保護者の皆様と一緒に確認することができ、とても有意義な訓練となりました。ご協力いただいた

保護者の皆様お忙しい中ありがとう ございました。なお、緊急メール(ま ち COMI)にまだ登録されていない方 は、登録をよろしくお願いいたします。



「安全・安心な学校づくり」 に向けての本校における取り 組みについてお伝えします。

不審者対応訓練

7月6日(木)、教職員を対象と した不審者対応訓練を行いまし た。福島北警察署生活課の署員の 方にお越しいただき、不審者が校 内に侵入した際の対応など実演を 交え、指導していただきました。

1番大切なことは不審者を校内

に入れさせな いことであり、 これからも防 犯に努めてい きます。



救命救急法講習 会実施予定

夏期休業中に教職員を対象に、飯坂消防署員の方をお招きして、緊急時の応急的な処置や方法を学ぶ予定です。今回は、AEDの使い方に加えて、エアの使い方などでルギー対応についての知識もより深めていきます。